

与那国中 学校通信

## さわやか与中

第8号

## 1学期終了!42日間の夏休み★有意義に!

1学期も今日で終わり、明日から夏休みです。69日間の1学期でしたが、有意義に過ごすことができたでしょうか。終業式の今日は、勉強面や生活面など、自分の行動を振り返って考える大切な節目の時です。



(1年生)

1年生にとっては、中学校生活の第一歩を踏み出した1学期。勉強の方法や清掃・給食・日直などの学級活動、部活動など、小学校との違いの中でとまどいも多かったと思います。しかし、1年生の元気が与中を明るい雰囲気にしてくれました。ありがとうございます。中学校生活の満足度は何%だったでしょうか。学校生活や部活動で良き先輩を見習い、たくましい中学生に成長してください。

2年生の皆さんは、どうでしたか。学習面や生活面で去年より成長できましたか?授業でも楽しい雰囲気や積極的な態度や団結力ができています。「2年生は、だんだん中堅学年としての意識が芽生えてきている!」とよく聞きます。夏休みに行われる「職場体験」にも、一人一人が真剣に取り組み、人間的にも一回り大きく成長してほしいです。

(3年生)



(2年生)

3年生の皆さんは、最上級生として、後輩である1、2年生をリードして学校を盛り上げてくれました。また、部活動や委員会活動でも、中心となって頑張ってくれました。ありがとうございます。

一方、受験生としては、うまく歩み出すことができましたか?大切な3年の1学期でした。皆さん自身が受験生としてどれだけの意識を持っているかで学校生活が変わってきます。自分自身の夢の実現のために、自分で進路を切り開いていく強さがなければいけません。これまでの反省しつつ、夏休みを有意義に過ごしてください。

さて、いよいよ明日から42日間の夏休みが始まります。みなさんは、夏休みに挑戦したいことをいろいろ考えて、期待と嬉しさで一杯だと思います。

しかし、夏休みの計画をしっかりと立てて、有意義に過ごすことは、2学期の学校生活をスムーズにスタートするためには大切なことです。夏休みでは、普段できないことに挑戦したり、家族で楽しく過ごしてください。また、計画的に勉強し、スポーツを積極的に行ってください。夏休み明けに、大きく成長したみなさんに会えるのを楽しみにしています。

最後になりましたが、このように充実した1学期が過ごせたのも保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力のおかげです。ありがとうございました。

